
No, 回答事項

1 お見込みのとおりです。

2

1回目のAD証発行申請は本市で対応してお

ります。ただし、出展者等の人員が未確定

のため、追加でのAD証発行申請業務をして

いただく必要があります。

3

博覧会協会の予約システムを想定していま

す。個人情報の取り扱いについては、

博覧会協会から受託者へ予約状況（氏名

等）が提供されます。

4

大阪欄間及び大阪銘木団地の映像について

は、本市より受託者に、基礎となる映像を

提供させていただき、必要に応じて多言語

対応・加工・修正いただく形を想定してい

ます。本市シティプロモーション映像につ

いては、本市にて用意します。

5
名札やユニフォームの準備は不要です。

簡易的な名札は、本市にて用意します。

6
展示物の内容が決まっていないため、

現状は金額や価値については把握しており

ません。

7
総来場者数の推測が困難なため、目標等は

現状未定です。

8

お見込みのとおりですが、出展者の物品へ

のダメージを最小限にするため可能な限り

博覧会協会が推奨する場内貨物取扱指定事

業者に依頼いただくようお願いします。

9
大阪欄間・銘木ともに展示物の内容が決

まっていないため未定ですが、概ね2tト

ラック2～3台を想定しています。
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出展に係る企画調整・運営管理等業務委託プロポーザル 質問回答票

質問該当箇所
（仕様書のﾍﾟｰｼﾞ数など）

質問事項

仕様書

2ページ／５摂津市

が検討しているイベ

ントの概要

物販の会計・管理等は、受託者側ではなく出展者様側もしくは貴市での

対応の認識でよろしいでしょうか。

仕様書

3ページ／７業務委

託内容の詳細_（１）

放映映像（大阪欄間の製作過程の映像放映、大阪銘木団地の映像放映、

摂津市様シティプロモーション）は貴市にて多言語対応（日英）や加工

されたものをご提供いただく認識でしょうか（加工等は必要になります

か）。

仕様書

3ページ／７業務委

託内容の詳細_（１）

一般来場者様との識別は、名札又はユニフォームなどをご用意されます

か。新規で制作する必要がある場合は費用に含めないといけないので

しょうか。

仕様書

3ページ／７業務委

託内容の詳細_（１）

出展関係者向けAD証発行の申請はいただけますでしょうか。

3ページ／７業務委

託内容の詳細_（１）

イベント予約を想定とのことですが、その実施方法の想定はありますで

しょうか（万博の予約システムでの実施となりますか）。また、予約情

報等に個人情報の取扱いは含まれる想定でしょうか。

仕様書

3ページ／７業務委

託内容の詳細_（１）

保険等の観点より、1点100万円以上の展示物も予定がありますでしょ

うか。

－ イベント来場人数（想定、目標等）はございますでしょうか。

－

万博会場内への直接搬入は、「場内貨物取扱指定事業者のみ」の認識で

す。この場内貨物取扱指定事業者以外に依頼した場合、依頼業者＋場内

貨物取扱指定事業者のリレー方式での搬入になりますが、間違い無かっ

たでしょうか。

仕様書P1～P2　　5

摂津市が検討してい

るイベント概要

大阪欄間、銘木におきまして、それぞれの物販、展示物はどの程度の物

量を想定しているでしょうか。過去のイベントでの実績でも構いません

のでご教示頂けると助かります。（例えば、ワゴン車1台分やトラック

2t車1台など）



10
受託者から出展者への費用は不要ですが、

来場者は体験費用を支払う必要がありま

す。

11

ブースでの具体的な配布物・装飾品は未定

です。市で用意する装飾品も使いつつ、受

託者に全体を装飾していただくイメージで

す。ブースの規模としては、大阪欄間：銘

木：シティプロモーションで4.5 : 4.5 : 1

を想定しています。

12

博覧会協会が公開している催事施設概要を

ご確認ください。
https://www.expo2025.or.jp/wp/wp-

content/themes/expo2025orjp_2022/assets/pdf/sponsorship/event/e

vent_facility_summary_230911.pdf

13
①は５部制とし、各回最大12名を想定して

います。⑤は未定です。

仕様書P3　7-(1)業

務委託内容の詳細

会場（ギャラリーEast）の「レイアウト図を作成すること」とございま

すが、提案書提出前に平面図等の白図を頂くことは可能でしょうか。

仕様書P3　7-(1)業

務委託内容の詳細

「①彫刻体験」、「⑤銘木を使った木工体験」は、予約枠を設定すると

ございますが、どの程度の参加人数を想定しているでしょうか。もしく

は参加者の目標人数はございますでしょうか。

仕様書P1～P2　　5

摂津市が検討してい

るイベント概要

大阪欄間①彫刻体験、名産品「銘木」⑤銘木を使った木工体験における

体験講師費・材料費などは必要でしょうか。

仕様書P1～P2　　5

摂津市が検討してい

るイベント概要

【その他】⑨摂津市シティプロモーションブースについて、配布物、装

飾品などをご提供頂くことは可能でしょうか。また、現在ブースのイ

メージはございますでしょうか。


